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Abstract (en)
A security switching device (1) is used for monitoring two sensors (2,2') which check the same function in a system. The two sensors (2,2') are
connected to associated inputs (4,4') of the security switching device (1). The security switching device (1) contains two timing circuits (9,9'), each
of which is allocated to one input (4,4'). The timing circuits (9,9') only supply an output signal when the signals at the inputs (4,4') of the security
switching device (1) simultaneously rise to the operating value within the time windows implemented. If this is the case, a feedback circuit (11)
becomes effective which initially suppresses the effect of the time windows until the signal returns from the value in the operating state to the rest
state at one of the inputs (4,4'). <IMAGE>

Abstract (de)
Mit Hilfe eines Sicherheitsschaltgerätes (1) werden zwei Sensoren (2,2') überwacht, die bei einer Anlage dieselbe Funktion prüfen. Die beiden
Sensoren (2,2') sind an zugehörige Eingänge (4,4') des Sicherheitsschaltgerätes (1) angeschlossen. Das Sicherheitsschaltgerät (1) enthält zwei
Zeitüberwachungsschaltungen (9,9') von denen jede einem Eingang (4,4') zugeordnet ist. Die Zeitüberwachungsschaltungen (9,9') liefern nur dann
ein Ausgangssignal, wenn die Signale an den Eingängen (4,4') des Sicherheitsschaltgerätes (1) innerhalb der realisierten Zeitfenster gleichzeitig
auf den Arbeitswert ansteigen. Wenn dies der Fall ist, wird eine Rückführungsschaltung (11) wirksam, die die Wirkung der Zeitfenster zunächst
unterdrückt, solange, bis an einem der Eingänge (4,4') das Signal von dem Wert im Arbeitszustand auf den Ruhezustand zurückkehrt. <IMAGE>
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